
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

REQUERIMENTO NÚMERO o 1 1 9 /19. 

AUTOR: Vereador Edson Hei 

DESPACHO: APROVADO 

Considerando que tenho recebido em meu gabinete 
muitos munícipes tendo como principal reclamação a demora de vistoria nas 
árvores de acordo com os diversos protocolos. 

Considerando as inúmeras solicitações a Diretoria de 
Gestão Ambiental do DAAE datadas do inicio deste ano; 

Considerando o estado precário de muitas árvores 
plantadas nos passeios públicos em nosso Município, muitas das quais 
necessitam de uma rápida vistoria para a devida solução uma vez que levam 
perigo a transeuntes, pessoas idosas, pessoas com mobilidade reduzida e 
também colocam em perigo veículos estacionados; 

Considerando a resposta do Executivo Municipal 
através do Ofício n° 2355/2018 de 09 de novembro de 2018 com cópia da (S) 

resposta da Diretoria de Gestão Ambiental ; ~ 
,. .. ,,) 
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Considerando que até a data acima mencionada ~~ 
foram realizadas 2022 vistorias, restando 1319 a serem feitas; ~:~; .... 
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Considerando que na resposta de novembro de 2018 ~: 
-..J 

consta que existem 2 engenheiros agrônomos efetuando os serviços e que ~ 
estavam sendo contratados (aprovados em concursos e à época chamados ;;;l;l 

~ 
para apresentar documentos) 2 técnicos agrícolas que iriam trabalhar na ~ 

execução de vistorias de árvores; i 
:.t .... t 



Continuação do Requerimento no 0119/2019 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei 
Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que forneça as seguintes informações: 

1. Quantos requerimentos referentes ao assunto 
mencionado foram protocolados de 09 de 
novembro de 2018 até a presente data junto a 
Diretoria citada? 

2. Quantas vistorias foram realizadas até o 
momento? 

3. Quantas vistorias faltam ser feitas? 

4. Os 2 técnicos agrícolas citados no ofício 
encaminhado pelo Executivo Municipal já foram 
contratados, estão atuando de forma a sanar a 
demanda existente? 

5. Qual o prazo previsto pela Diretoria de Gestão 
Ambiental para que essa demanda seja sanada 
ou reduzida a índices satisfatórios? 

Sala das sessões "Plínio de Carvalho" 22 ~- eiro de 2019. 
/':·"0 

/ /"':::;:.-::."/"'' . 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
PALACETE "VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO" 

Continuação do Requerimento nQ O 11 9 /2019 

Subscrito pelos Edis: 

ZE LUIZ (ZE 

THAINARA FARIA 


